

# MSC-Rallye-Teams stark unterwegs

Gute Plätze bei zwei Veranstaltungen



■ Sieben Wertungsprüfungen waren auf einem Kasernengelände in Bad Emstal zu absolvieren. FOTO: A. WISSGOTT

**Wahlscheid (gw).** Die Fahrer des MSC Wahlscheid haben an zwei Veranstaltungen zur Youngtimer- und ADAC-Gau Wertung teilgenommen. Bei der ADAC-Rallye Bad Emstal auf schotterigem Kasernengelände belegten Heinz-Robert und Martin Jansen im Manta B mit rund 46 Sekunden Rückstand einen zweiten Platz. Dirk Tillmanns und Fritz Walter Vohl im Opel Ascona A errangen Platz Vier sowohl bei den Youngtimern als auch in den Gruppe 2 bis 2.000 ccm.

Bei der Rallye Siegerland Westerwald waren sechs Teams vom MSC Wahlscheid am Start. Vater und Sohn Jansen belegten

auf dem Schotterparcour einen fünften Platz ihrer Klasse. Das Duo Gehlen/Herchenbach brachte seinen Mercedes auf einem guten vierten Platz ins Ziel. Dirk und Uwe Tillmanns erfuhren sich im BMW 318is einen siebten Platz. Das Duo Weiper/Vohl belegte mit ihrem Opel Ascona Platz Neun. Der schnelle BMW 318is von Günther Werner mit Co Hans Peter Schmitz belegte einen dritten Platz. Markus Schulz erreichte im VW Polo mit 1.300 ccm mit seinem Partner Christian Kopiniok den dritten Platz seiner Klasse und sicherte sich damit den zweiten Platz in der ADAC-Gaumeisterschaft in der Sparte Rallye.

Achtung, kaufe alle Autos Zustand egal.

Autoreisebüro